

1月のクラスだより

すみれ

組

あぐに	あずき	すながわ	あまみ
うえま	りほ	きせ	すみれ
担任	あつま	みり	

令和5年1月1日発行
社会福祉法人愛恵福祉会
よなほ保育園

新年あけましておめでとうござりますの♪
日に日に寒さが増すこの頃ですが、子どもたちは外で元気いっぱいに遊んでいます。身体調を崩しやすい季節のため、健康に気を配りながら、本年も楽しく過ごしたいと思います。今学期も残すところ3ヵ月となりましたが、少しずつ大きくなっていく子どもたちの姿を、1日1日大切に見守っていきたく思います♡



高月歯命児はスボの着脱や革化の着脱に挑戦中!! 低月歯命児はスボ=ヤオムツを自分で上に上げることに挑戦中!! 何でもしてあげてしまいがちですが「自分でやりたい」という気持ち芽生えてきています。時間をかけても、自分でできた!という達成感を味わえるようにしていきたいですね。

最近はお友達に興味を持つようになり、子ども同士で関わる姿を多く見かけるようになり、お友達の行動を真似してお互い笑い合っていたり、追いかけることで「きゃー!!」と声を出して一緒に遊ぶことを楽しんでいます。お友達の名前と声がかぎ一致してわかるようになったので、お散歩の日々は、後ろにいるお友達の名前を口ずか「おいで!!おいで!!」と声を掛ける子どもたちです。

おゆりぎ会おっかれ様でした!!

当日は緊張した様子の子、普段通りの元気な様子の子など様々な姿が見られました。それぞれ自分の名前を口ずかると、堂々とお返事する子どもたちの姿に成長を感じました。お元張りに子どもたちを沢山褒めてあげてください!!



今月のうた♪

- おしょうかっ
- ゆき

